

*Le président cubain appelle le  
peuple à voter pour l'unité de la  
patrie*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 24 mars (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a appelé ce vendredi à Santa Clara, Cuba, à voter dimanche prochain pour l'unité de la patrie, de la révolution et du socialisme.

Le président, en sa qualité de candidat à la députation à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire pour la ville de Santa Clara, avec sept autres candidats, a exhorté les gens à se rendre massivement aux urnes le 26 mars et à exercer leur droit de vote démocratique.

"Allons voter unis au nom de Fidel et Raúl Castro, leaders de la Révolution cubaine, et pour le présent et l'avenir de notre pays", a déclaré Miguel Díaz-Canel qui est également premier secrétaire du Parti communiste de Cuba, le dernier jour de ses plus de 80 réunions et tournées en tant que candidat à la législature.

Lors du dialogue avec les habitants du Conseil populaire de Camacho-Libertad, Díaz-Canel a souligné que ce dimanche, le peuple cubain défendra dans les urnes l'idéal socialiste qui a été proposé, à la recherche d'une prospérité économique et sociale croissante.

Il a remercié les citoyens pour la sincérité avec laquelle ils ont exprimé leurs préoccupations.

"Ils nous ont indiqué les activités sur lesquelles nous devrions concentrer nos efforts au cours de la prochaine législature de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire et de nombreuses personnes, reconnaissantes, ont montré ce qu'elles pensaient de la révolution en se basant sur ce qu'elle avait signifié pour elles", a-t-il déclaré.

Il a ajouté que "cela a été un exercice intense de démocratie et un processus d'apprentissage pour tous les camarades qui y ont participé".

"Nous avons la conviction et la décision que lors de la prochaine législature, il y aura des échanges systématiques entre les députés et la population, dans lesquels je serai toujours présent", a souligné le président de la nation.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/317626-le-president-cubain-appelle-le-peuple-a-voter-pour-lunite-de-la-patrie>



**Radio Habana Cuba**